



responde al primer trimestre de 1904, es el que sigue: Total de entradas, 57.415. Idem de salidas, 37.282. Ambas cifras superan a las de igual período de años anteriores.

Estación Enotécnica de España en Cette

BOLETIN SEMANAL

Sábado 10 de Junio de 1905.

Trigos (los 100 kilos)

Table with columns for location (Paris, Lyon, Burdeos, etc.), price range, and type of wheat (Trigos tiernos, Trigos duros, Cebada, Avena, Maiz).

Se han presentado en la Secretaría de Cámara del Arzobispado de Sevilla, treinta solicitudes para el curato que se halla vacante en la iglesia mayor de esta población. En la semana que viene terminará la feria del Pino, que creemos que no volverá a tener lugar en los años venideros, como teníamos previsto. Contra una Administración de un jefe de una casa importantísima de esta población, que se halla ausente, existen reclamaciones, de las cuales no queremos ocuparnos por la índole delicada del asunto. En la iglesia de la Trinidad se ha trasladado la imagen de Nuestra Señora de los Dolores al altar mayor, y San José al Sagrario, reformándose los retablos de ambos altares. (El correspondiente.) 16-6-905.

Notas de San Fernando

El "Numancia"

Desde ayer cunde por la población, sin saber el fundamento ni procedencia de la noticia, que el guarda-costas acorazado Numancia, había sufrido averías de consideración y que se temía hubiese ocurrido algo funesto, en su viaje. Con tal motivo la alarma que se divulgó, puso en inquietud a las familias de los numerosos marinos que en dicho buque navegaban; al extremo de que muchas de ellas, al amanecer, se dirigieron a la Capitanía General con objeto de adquirir noticias del indicado buque. En la Capitanía General no se sabe nada del asunto, por lo que hace suponer que la noticia circulada carece de fundamento. El Numancia, como recordarán nuestros lectores, salió de ésta el Lunes pasado, llevando poca marcha y efectuando instrucción, hasta su llegada a Vigo; punto para donde estaba ordenada su salida. Tan pronto conozcamos la llegada a Vigo lo haremos presente para tranquilidad de todos. Caja de invalidos. Llegó a este Departamento procedente de Madrid, cheque por valor de pesetas 23.434'20, para pago de los individuos que disfrutaban y tenían solicitada pensión de la extinguida Caja de Invalidos. En breve se hará efectivo y se procederá sin demora alguna al pago. El señor López Pérez. Ayer tuvimos el gusto de saludar en ésta al ilustrado abogado de Almería D. Joaquín López Pérez, entusiasta propagandista y defensor de la reorganización de nuestra marina de guerra. El objeto de su viaje ha sido, traer para su preparación en el Colegio de D. Juan Macías a un hijo suyo. Anoche dió una importante conferencia en el Ateneo de esta ciudad, siendo muy felicitado y aplaudido por el gran auditorio que le escuchaba. Visitó al Senador Sr. Lazaga y hoy visitó nuestro Panteón de Marinos ilustres y el Arsenal de la Carraca. En el exprés habrá marchado desde Puerto Real el distinguido Sr. López Pérez, a quien deseamos un feliz viaje. (El correspondiente.) 16-6-905

DESDE CADIZ

Se han firmado los sponsales de la bella señorita María Teresa Galiano y Seull y el distinguido joven D. José Labat, sobrino carnal del ya difunto obispo de Cádiz D. Vicente Calvo y Valero. Telegrama del Subsecretario de Hacienda al Sr. Gobernador civil: "Me dicen de Agricultura que han librado 20.000 pesetas para construcción carretera de Sanlúcar a la de Madrid a Cádiz por Lebrija y Trebujena, en trozo primero y 30.000 pesetas para el trozo segundo." En el exprés de hoy han marchado a Sevilla y Granada numerosos turistas alemanes que llegaron ayer de Tánger en el vapor Joaquin del Piñago. El vapor Nuevo Valencia ha traído para Cádiz catorce barriles de tinta, 53 bultos de tejido y papel, 514 panillas de hierro, 30 cajas de drogas, 1.175 sacos de harina, 128 cajas de pastas, 50 sacos de cacahuet, seis cajas de vidrio, catorce de muñecos, libros y lamparas, 44 bidones de pintura y otros artículos.

Servicio postal Y TELEGRAFICO, ESPECIAL.

Madrid 15 Junio de 1905. DEL EXTRANJERO Tánger.—Dicen de Fez, que para mantener las comunicaciones con Oudjda, el Maghzen decidió enviar refuerzos a Casbah de Saidias en frente de Adjeroud. El vapor Turki asegurará las comunicaciones entre Tánger y Saidia.

Londres.—Comunican de Tokio al Daily Telegraph que el Banco ruso-chino ha ofrecido prestar a la China una considerable suma para reparar los destrozos causados por la guerra en la Manchuria. Añaden, que dicho ofrecimiento ha sido rechazado. El Ministro de China en San Petersburgo ha enviado a su gobierno el siguiente despacho: "Rusia se ha dado cuenta por fin de que no podrá restablecer la situación si continúa la guerra." Tokio.—El Mikado ha presenciado ayer un Consejo de Ministros, al que se atribuye grande importancia. San Petersburgo.—El generalísimo del ejército ruso en la Manchuria, Linievitch, ha reunido en Consejo de guerra a todos los principales jefes de dicho ejército, acordándose dirigir al Zar la siguiente protesta sobre la paz. A V. M. Imperial: "Habiendo sabido que ante los buenos oficios del presidente Roosevelt, y con vuestro consentimiento han sido abiertas negociaciones pacíficas, este Consejo ha discutido los motivos de dicha paz, teniendo en cuenta la posición actual de los dos ejércitos beligerantes y en su consecuencia nosotros somos unánimes en aconsejar con energía la continuación de la guerra hasta que llegue el día en que el Todo Poderoso coroné de gloria a nuestras valientes tropas. No es este el momento de hablar de paz, después de las batallas de Mukden y Tsushima. El enemigo se halla propicio por sus éxitos a exigir condiciones contrarias, al honor de nuestra patria; además no existen razones de ninguna clase para considerar que nosotros hemos quedado reducido a este extremo. El desastre de Tsushima, es indudablemente un triste cambio en nuestra situación, más con nuestro brillante ejército y el excelente espíritu de nuestras tropas, unido a nuestras buenas fortificaciones, nos hacen confiar en que todas nuestras pérdidas serán reparadas. Un nuevo cuerpo de ejército venido de Europa nos ha reforzado considerablemente. Por último, yo espero durante el curso de este mes, tomar una ofensiva que cambie el estado de cosas. Yo me veo obligado a decir a V. M. una vez más, que tenga una entera confianza en la fuerza y entusiasmo de nuestras tropas, y en nuestra posición que ningún carácter crítico puede exigir ahora una paz cuyas condiciones son desfavorables a Rusia. Gontchouline.—(Cuartel general del ejército, ruso a 10 de Junio.) Generalísimo, Linievitch, jefes de ejército, Kouropatkin, Kaulbau, Bajtjanoff, jefe de Estado Mayor, Sakharoff, generales, Renemkamph, Zarouvaieff, Bildeiling, Leboff, Sansonoff, Daniloff, Korff etc. (Firmado y rubricado). Nota, a V. M. Esta orden del día ha sido comunicada a todas nuestras tropas, que la han recibido con grande entusiasmo. El correspondiente del periódico la Rouss en Gontchouline telegrafía que sobre el extremo del flanco izquierdo ruso, comienza una serie de escaramuzas, indicio de ofensiva por parte de los japoneses que bien pudiera transformarse en batalla general. Nueva York.—Noticias del Mississippi, anuncian que los daños causados por las recientes inundaciones ascienden a varios millones de dólares. Marsella.—Procedentes de Tolón han fondeado en este puerto, un torpedero y tres sub-marinos que vienen a tomar parte en las maniobras que se verificarán en esta costa en combinación con las baterías. Brindisi.—El velero turco Lesnos se ha ido a pique por haber chocado con el vapor Isis de la Compañía Peninsular. La tripulación, que la componían cinco hombres ha desaparecido. Los restos del Lesnos han sido recogidos por el Helios-Isis, el cual los ha conducido a este puerto. Paris 15. Exterior español: 91'25 (Apertura). 3 por 100 francés: 99'65 (Apertura).

EXAMENES EN EL INSTITUTO

Relación de los alumnos que en los días 15 y 16 obtuvieron la calificación de Sobresaliente: Segundo ejercicio para el Grado de Bachiller. D. José Castrelo y Gómez. D. Manuel Puerto y Calderón. D. José Aranda y Durán. D. Mariano Vergara y Lassaletta. D. Eulalia Leal y Macedo. D. Diego Díaz y Villasante. D. Manuel Illanes y del Río. D. Francisco Pérez y Grant. Lengua castellana. D. Francisco España y Viejo. Nociones de Aritmética y Geometría. D. Francisco España y Viejo. Caligrafía. D. Rafael Bascon y Moro y D. Rafael Rojas y M. J. Javilla. Historia de España. D. Cristóbal Gil y Socá. Latín (2.º curso). D. José Florido y Bueno. Álgebra y Trigonometría. D. Julió Ramos y Hermoso.

Gacetas

Corresponsales en el extranjero PARA ANUNCIOS RECLAMOS Y COMUNICACIONES

En Francia: Mr. A. de Lorette Rue, Caumartin, 61, Paris. En Austria-Hungría: Mrs. Heinrich Grünmandel & C.º, Rudolfs Kai, 7 Budapest, V.

Table with columns for location (Granja Experimental de Jerez), date (15 de Junio), and various meteorological data (Temperatura máxima, Id. mínima, etc.).

El "Quijote" del Centenario

Magnífica edición ilustrada con los dibujos del eminente artista Jiménez Aranda. EDICIÓN CORRIENTE 200 cuadernos con cuatro láminas en fotograbado y un pliego de texto a una peseta cada cuaderno, que se reparte semanalmente a los suscriptores. Punto de suscripción en Jerez: Imprenta de EL GUADALETE y Librería, Larga 33. Hoy hace cuatro años que dejó de existir nuestro siempre querido amigo y diligente archivero de este municipio don Agustín Muñoz y Gómez (q. D. h.). Muchos y muy señalados beneficios debe la cultura jerezana a la fructifera labor del meritisimo archivero, cuya actividad incansable puso al servicio de las grandezas históricas de Jerez, a quien amaba con el amor profundo de sus más fervorosos hijos. Por ambos motivos, será perdurable entre nosotros la memoria del malogrado archivero; y si hoy se mira con indiferencia la suma de trabajos importantes para la Historia local que realizó en vida, acaso no esté lejano el día, en que reconocido el valor de tan meritorios afanes, se haga verdadera justicia, a quien no sólo expresó su inteligencia desinteresadamente por hacer ostensibles las glorias de esta ciudad, sino que en su amor desmedido llegó a sacrificarle el don precioso de la vida. Protestas justificadas.—Ayer tarde a la llegada a ésta del expreso, apéronse varios pasajeros para saciar su sed, buscando en vano por el andén quien les proporcionase agua ó gaseosas. En vano buscaron, pues en una estación de la importancia de la nuestra, no hay ni aun quien venda agua. Las protestas que escuchamos no podían ser más justificadas y razonables. ¿No pudiera remediarse tamaño abandono por parte de la empresa? Exámenes.—Ayer empezaron a ser examinados los alumnos de las Escuelas públicas de esta ciudad. Varios maestros barberos, presentaron ayer un escrito a la Alcaldía, pidiendo que por todos sus compañeros se cumpla fielmente el descanso dominical, pues los que no lo hacen perjudican los intereses de los que cumplen la ley.

Esta noche a las nueve se reunirá la Junta Directiva del Ateneo Científico y Literario, de esta ciudad.

Atropello.—Anoche, a las nueve y media, al cruzar la calle Lancería, una mujer llamada Matilde Blanco Angulo, que llevaba en brazos a una hija suya de poco más de un año, fué atropellada por un carruaje. Al ser atropellada la Matilde Blanco, sufrió un síncope, que la privó del conocimiento.

Recogida del suelo, y colocada en una silla, fué conducida a la Casa de Socorro por los agentes de la autoridad, seguidos de numeroso público.

El profesor de guardia Sr. Molle, curó a la Matilde Blanco una contusión en la rodilla derecha y a su pequeña hija otra contusión en la nariz.

Después que se hubo repuesto del síncope, marchó a su domicilio la atropellada con su hija.

Riña.—En la calle de Arcos, cuestionaron anoche Antonio López Rodríguez y José Díaz, propinando éste al otro varias bofetadas.

Para defenderse el López, sacó una navaja y entonces el Díaz, empuñó el arma, que al cerrarse causó una herida en el dedo índice de la mano derecha al López.

El sereno Silvestre Rics, condujo a la prevención al José Díaz.

Mordedura.—Ayer fué curado de primera intención en la Casa de Socorro, el niño Bernardo Carrasco Márquez, a quien mordió un perro en la pierna izquierda.

Viajeros.—Regresó ayer del balneario de Alhama de Granada, el escribano de actuaciones D. José de Castro.

Estuvieron ayer en Cádiz, los fabricantes de harinas D. José Delgado Arcila y D. Jerónimo Albuin.

Regresó de Sevilla, D. Joaquín M.º Rivero.

Marchó a Madrid, D. Gonzalo Pérez de Molina.

Estuvo ayer en ésta el alcalde de Rota D. José González Arjona y el concejal don Juan Delgado Márquez.

Regresó de Archena, D. Juan Cruz Betanzos, jefe de la ronda de consumos.

Marchó a Sevilla, D. Arturo Williams.

Ayer ingresó en la Cárcel a disposición del Juzgado, un individuo llamado Juan Ramirez, natural de Trebujena, y domiciliado en el pago de Bургena de este término, que sustrajo ciento ochenta y seis haces de cebada del cortijo de la Florida y rancho de la Compañía.

La guardia rural recuperó la cebada.

Marino.—Ha sido nombrado para el mando de la provincia marítima de Menorca, nuestro distinguido paisano el capitán de fragata D. Cayetano Tejera y Terán.

Compañía.—Ayer tarde marchó a Sanlúcar de Barrameda la compañía Juvenil de zarzuela, organizada en ésta bajo la dirección de los Sres. Gené y Guinea.

Esta noche dará función en aquel Teatro Principal.

Detenidos por la guardia municipal en el día de ayer:

Uno, por dar de golpes a otro, en la plaza de Domecq.

Uno, por acometer con una navaja a otro en la calle José Luis Díez.

Otro, reclamado por la Autoridad judicial.

Otro, por acometer a un sereno en la calle de Limones, rompiéndole el capote.

Otro, por acometer a un guardia, recibiendo éste una pedrada en la espalda por uno de los que acompañaban al detenido.

Novillada.—El próximo día de San Juan se celebrará en la plaza de toros de Rota una novillada, lidiándose cuatro bichos de la ganadería de Shely, por los novilleros Varila y Espeleta.

Los billetes falsos.—Dicen de Madrid:

"Han salido para Valencia, en comisión del servicio, el vicesecretario del Banco de España, don Francisco Bolda; el ingeniero director de la fabricación de billetes, don Luis Marin, y el grabador D. Enrique Baquer, para el estudio é informe de la falsificación descubierta."

Por la escala de reserva.—Entre los proyectos que piensa presentar a las Cámaras el ministro de la guerra, figura uno ascendiendo al empleo inmediato a todos los segundos tenientes de la escala de reserva que lleven seis años de antigüedad en el empleo, en armonía con lo que se hace en la escala activa, en la que ascienden a los tres años de actividad.

Por virtud de él obtendrán el empleo inmediato unos 500 segundos tenientes.

El Seminario de la Habana.—Con motivo de haberse abierto de nuevo el Seminario de aquella capital, parece haberse suscitado una cuestión referente a la prohibición que había de admitir allí a los estudios eclesiásticos gente de color.

Ha habido agitadas discusiones, y el obispo ha aplazado su resolución hasta recibir respuesta a una consulta dirigida a Roma.



